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Abstract (en)
[origin: WO9100701A1] In an improvement in apparatus for mounting a cutting board in a countertop, said apparatus being adapted to fit into an
opening in said countertop for supporting said cutting board, said apparatus includes a flange portion overlapping the countertop adjacent said
opening, a depending leg portion connected to said flange portion, a ledge extending from said depending leg portion inwardly of said opening, and
an upstanding ridge projecting from said ledge for supporting the underside of the cutting board when placed thereon. A countertop mounted cutting
apparatus comprises a bracket adapted to fit into an opening in the countertop for supporting a cutting board, the bracket including a flange portion
overlapping the countertop adjacent the opening, and a knife scabbard adjacent the cutting board and supported by the bracket, the knife scabbard
having individual slots of varying lengths to receive knives of varying blade widths.

Abstract (fr)
Le dispositif amélioré décrit, qui sert à monter une planche à couteaux dans le plateau de travail d'une cuisine et qui est destiné à s'adapter dans
une ouverture dudit plateau de travail de façon à soutenir la planche à couteaux, comprend une partie de bord recouvrant le plateau de travail
à proximité adjacente de l'ouverture, une partie dépendante servant de pied reliée à la partie de bord, une corniche s'étendant depuis la partie
dépendante faisant office de pied en direction de l'intérieur de l'ouverture, ainsi qu'une arête droite faisant saillie par rapport à la corniche et servant
à soutenir la face inférieure de la planche à couteaux, lorsque celle-ci est installée. Un dispositif avec planche à couteaux monté dans un plateau
de travail comprend une console, qui est destinée à s'adapter dans une ouverture ménagée dans le plateau de travail, de façon à soutenir une
planche à couteaux, et qui comprend une partie de bord recouvrant le plateau de travail à proximité adjacente de l'ouverture, ainsi qu'un fourreau
pour couteaux situé à proximité adjacente de la planche à couteaux et soutenu par la console, le fourreau pour couteaux présentant des fentes
séparées de longueurs variables qui sont destinées à recevoir des couteaux à largeurs de lames variables.
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